

奇 組 会 第91号 2008年(平成20年) 8月吉日

2008夏の東北組会は1年ぶり
の「無沙汰、仙台在住のFM佐藤が
前半のレポートをします。

今回の参加者は組長KTM1LC
4E、地下鉄KTM450EXC、
アベXR100、ゴ三浦なんちやつ
でDR250、フガXR250S(初
代)、荷崩れXR650、三浦2号
REX650、金子3号KTM450
集合場所の湯西川温泉駅前(あれ、
東北じやないや)へはお昼に到着。
すでに地下鉄さんが昼食を始めてい
るところでした。やがて次々に野宿
道具を積んだオフ車が到着、久しぶ
りの再会でした。それぞれが食事や出発準備をして
いるところ、地下鉄さんのKTMの点
検をしています。今年の組会も何があると予想されるハブ
ニングでした。(KTMはその後、
田島でボルトを購入してスタンド復
活、よかつた。)

フガさんのバイクは組長宅で休み
がえった旧車で、とても私は乗れ
こなせない代物。こういうバイクで
林道を組長のあとにびつたりくつ
いて走るのだからフガさんはすごい
と思います。宴会時のノリもすごい
ですけど。宴会時のノリもすごい
ですけど。

さて全員集合時間の1時すぎ、い
よいよ出発です。まずは安が森林道
へ。峰から先の福島県側がダートで、
砂みたいな粉力の路面でとても
滑りやすく、みんな苦労していま
した。渓流沿いを走るころには路面も
落ち着いて気持ちよく走れます。才

会津の怪人Uターン見舞い組会ダア!

第122回組会報告(1~2日目)



前田Xバー



途中、伊南で買出し。怪人さんが
がやけにそわそわしていると思った
ら、ここは怪人のお宅からとて
も近いとのこと。組員にあんまり拳
動不審なことをしないでほしいと願
うと同時に、自分のこういう姿を誰
かに見られたら噂が広まつて大変だ
というこだらいでです。田舎は大変

買出しを済ませると一路、野宿地
へ。舗装林道を登って暫くして分岐
を右へ。この分岐は入口がガレガレ
なので普通の人はまず踏み込まない
ところ。そういうところを探し当てる
組長の嗅覚はいつも感心させられ
ます。自分もソロツーリングで野宿
地を探すときにまねをするんですけど
が、なかなかいい場所に当たらない。
むずかしいものですね(今回の場所
はどうやら以前探し当てていた所ら
しいですが)。

野宿地は枝道の終点の広場で、見
上げれば星空が見え、焚き火もでき
る、儀式のための森もあるという好
立地でした。おののお好きな場所に

テントを立て、車座に座つてお疲れな
様のあいさつ&宴会へ。いつものよ
うに各人が腕を振るつた料理が時計
回りに回ってきます。三浦2号さん
はたこ焼きから好み焼きに変更
しました。地下鉄さん
は相変わらずあざやかな手さばきで
おいしい料理を作ってくれます。怪人
さんが調達した地元の野菜も美味
しかつたです。金子3号さんの持参
の地酒も好評でした。

野宿地は以前ツーリングして
いたとき廃道寸前の荒れ道。半そで、Gパ
ンで突入した三浦2号さんや、おだ
やかな走りを身上とするミノルさん
はひいひい言つていました。怪人さ
んも途中で物を落とすし、やはり組
会は何かあります。林道出口で確か
めたら、これが玉川林道でした。私
が以前ツーリングしていたときに廃
道だからと進入を決めらった林道で
した。ここからは駆止湿原へのメイン
ルートでかなり走りやすいダート
です。さらに尾根沿いにアップダウ
ンやヘアピンが少ない大窪林道が続
いています。以前の組会レポートで
ミノルさんにお奨めした林道でした
が、組長らと走ると様相が違つてき
ます。ハイスピードのあまり、途中
が外れてなくなつてしまい、地下鉄さ
んと共にスタンドが使えなくなつ
てしましました。しかしいろいろあ
ることができるのも組会のいいところ
ではないでしょうか。

寺崎がレーニング
までもな物も壊します(建没中ですが)
出発直後から、廃道のような激
いガレ場に突入。いつの間にか、グ
ループの最後尾にセローの野田君が
合流していた。(セローに乗つてい
て、野田ナンバーだからである。)
林道途中での休憩時に、野田君は寺
さんに道を尋ねた後、我々を追い越
して先に行つてしまつたのだが、こ
こで彼は、寺さんに

「寺崎勉さんですか?」
と声を掛けなかつた。

この件については、その後組員で議
論が交わされた。

「オフロードバイクに乗つていれば
寺崎勉を知らない筈がない、きっと
気づいていたが、恥ずかしかつたの
で知らないふりをしたのに違ひない
い。」

2日日の朝は、出発直前のゴ三浦
さんの転倒から始まつた。(朝から
飲んだチュー**500ccが原因
と思われる) 出発直後から、廃道の
ような激しいガレ場に突入。いつの間
にか、グループの最後尾にセローの
野田君が合流していた。(セローに乗つ
て、野田ナンバーだからである。)
林道途中での休憩時に、野田君は寺
さんに道を尋ねた後、我々を追い越
して先に行つてしまつたのだが、こ
こで彼は、寺さんに

野宿地は以前ツーリングで野宿
地を探すときにまねをするんですけど
が、なかなかいい場所に当たらない。
むずかしいものですね(今回の場所
はどうやら以前探し当てていた所ら
しいですが)。

田舎は大変ですが、なかなかいい場
所に当たらない。組員は普段から山で
活動する人が多いので、自然の中で
寝泊まりする機会が多い。ただ、夜は
虫も多いし、睡眠環境も悪い。それでも
多くの組員が夜も起きてしまつて、朝
は起きたときに頭が痛くなることが多い
みたい。でも、その分、自然の香りや音
の響きが心地よい。それは、他のキャン
プ場では経験できない絶妙な感覚だ
と思う。でも、寒いときは寒くて、暑い
ときは暑くて、天候によっては雨風や雷
鳴りなど、様々な不快な要素もある。
それでも、自然の中で寝泊まりする
楽しさは、他の方法では味わえない。
それが、この組会の魅力だ。



午後の林道は午前中の荒行とは違
い、フランクで走りやすい林道であ
つた。今度は大型オフロードバイク
2台に道を聞かれた。そして今回は
「寺崎勉さんですね?」
と声を掛けてきて、記念写真を求め
てきた。地下鉄さんのサイドスタンド
のボルトを調達して修理完了。この
スニークにてミノルさんは帰宅。

午後の林道は午前中の荒行とは違
い、フランクで走りやすい林道であ
つた。今度は大型オフロードバイク
2台に道を聞かれた。そして今回
は「寺崎勉さんですね?」
と声を掛けてきて、記念写真を求め
てきた。組員も一安心でした。
「寺崎勉さんですね?」
と声を掛けてきて、記念写真を求め
始めた。工事中のトンネルの直前で、な
ぜか道がえぐられて無くなつている
のである。残つている幅は50セン
チ弱で、その下はいきなり垂直に落
ちている。しかし、残された50セ
ンチ程の部分は道の端があるので、
それを駆け登りながら、安全に通
れるように努力していました。この溝にタイヤを入れ
て走れば、落ちることはないと決
定。ただ、手前で立ちゴケし被害1であ
つた。その後、また林道にて野田君と出
会う。林道を見ると明らかにキャ
ンプ装備である、見た目は完全に寺崎



それから、近くの林道の分岐道上
に出て昼食。食事を取つていると、周
囲の林道をオフロードバイクがどん
と通つて行く。組員は林道ブームの
再来を予感し、寺崎フレム・アゲ
ーイン!を心の中で祈つたのであつ
た。昼食後、ダブル佐藤さんは帰宅。
寺さん、ゴ三浦さん、地下鉄さん、
阿部さん、ふがさん、金子3号さん、
怪人さん、三浦2号が残つた。

